
Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA: Bevor wir zur nächsten Wortmeldung kommen, noch eine Anmerkung zu Herrn Klubvorsitzenden Christoph **Steiner:**

Ich habe mir jetzt das Stenographische Protokoll betreffend die Geschäftsordnungsdebatte holen lassen, weil ich mir nicht sicher war, ob ich in der
Hitze der Diskussion die Ausführungen auch richtig verstanden habe. Ich darf
zitieren: "Ihr redet von der Wertschätzung des Bundesrates. Ihr redet
von der Außenwirkung des Bundesrates. Eure Minister scheißen im wahrsten
Sinne" des Wortes auf – Punkt, Punkt, Punkt.

In diesem Sinne muss ich einen *Ordnungsruf* erteilen und darf noch einmal appellieren: Das war, glaube ich, nicht unbedingt der Würde des Hauses entsprechend, und bei allem Verständnis für divergierende Meinungen und provokante Aussagen bitte ich, der Würde des Hauses zu entsprechen, und bitte um ein bisschen Reflexion, bevor das eine oder andere hitzige Wort fließt.
